



つくし



園便り(12月号) 三国幼稚園

H30. 11. 29



発表する喜びと楽しさを



クラス便りでお知らせしていますように、りす組もきりん組も12月9日の生活発表会に向けて歌や楽奏・劇の練習に励んでいます。劇遊びでは両クラス共、大道具や小道具を考えて作ったり、背景の絵を描いたり、自分達で道具の出し入れを考えたりしてきました。合奏では、いろいろな打楽器に親しみながら、クラスの友だちと一緒に合奏をしたり、新しい歌に挑戦したりしています。楽器で自由に遊べるようにしているので、友だちと一緒に鳴らしたり、即興で歌を作って歌ったり踊ったりして、とても楽しそうです。

28日に、歌と合奏のリハーサルを行いました。昨年の経験があるきりん組の子どもたちは、堂々と発表していました。その姿をりす組の子どもたちが「上手だね」「かっこいい!」と食い入る様に見ていました。音が揃った素敵な合奏に「僕たちも頑張る!」と刺激を受けたようでした。いつも元気いっばいのりす組の子どもたちですが、園長先生やきりん組を前にして緊張した様子でした。でも、終わった後は「楽しかった」とにこにこの笑顔でした。園長先生の「合奏は楽器の音を揃えるともっときれいに聴こえるよ。みんなでニコニコ元気で頑張ってね」とのお話を聞き「練習頑張ります」と答えていました。



毎日の劇の練習では、きりん組は、登場人物になりきって動きを考えたり、劇中歌を歌ったりして、みんなで劇を作りあげていくことを大切にしています。りす組は、いろんな役になって言葉のやり取りや動きを楽しんでから好きな役を自分で選びました。クラスの友だちと気持ちを合わせて劇遊びをする中で、表現の楽しさを味わってほしいと思います。

リハーサルを通して、もっと楽しく、どの子も自信を持って発表できるように、一人一人の頑張りを認めていきたいと思います。保護者のみなさん、12月9日(日)をお楽しみに!

12月は他にも“クリスマス会”や“もちつき”など楽しい行事もたくさんです。インフルエンザや嘔吐下痢症などに気を付けて、過ごしていけたらと思います。



12月4日から12月10日は「人権週間」です。

1948年(昭和23年)12月10日国際連合で“世界人権宣言”が採択されました。これを記念して『人権週間』が定められ、“世界人権宣言”の趣旨や重要性について知らせたり、みんなで考えあつたりしようという取り組みがなされています。

小郡市では、12月9日(日)午後1時30分から、『世界人権宣言70周年記念公園会』が文化会館で開催されます。「インド・ダリッド差別について」のテーマでスシャント・ゴドガテさんが特別報告をされます。組坂繁之さんが「世界人権宣言と小郡のあゆみ～部落差別の今～」のテーマで記念講演をされます。入場は無料です。託児もありますので(託児希望者のみ11月30日(金)までに要申込)参加してみられませんか。

【問】人権・同和对策課 TEL:0942-72-2111 内線432

11月のおもいで

三國幼稚園



おおむたどうぶつえん 11月2日



じんけんきょうしつ 11月5日



なかよしひろば 11月6日



たんじょうかい 11月8日



はっぴとうえん 11月13日

はっぴようかいりは一さる 11月28・29日